



#REFORMA AL SISTEMA ANTICORRUPCIÓN

Inician foros en San Lázaro

- En la Cámara de Diputados iniciaron de manera formal los debates para fortalecer el Sistema Nacional Anticorrupción, luego de que se advirtió que la estructu-

70

PROPUESTAS
DE DIPU-
TADOS SOBRE
EL TEMA.

ra actual ha sido insuficiente para frenar la impunidad. El vicecoordinador de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, adelantó que la propuesta de reforma se basa en al menos tres ejes: transformación de la Auditoría Superior, fortalecimiento de la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, y la eliminación del fuero para servidores públicos. **CINTHYA STETTIN**